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作為宣教士的子女，我最早的回憶是在奧里薩邦（Orissa）的一間小屋裡。直到今天，我仍有很多在

那間屋裡的美好回憶。

我不會說作為宣教士子女是一件輕鬆的事。因為我的父母真正在做的工作，是不能簡單地讓別人明

白；有些人甚至沒有聽過「聖經翻譯員」。然而，神尊重那些敬畏祂的人，這可從我和我父母的生

活中證實。神已賜福給我，因為無論我走到哪裡，祂總會為我預備很好的朋友；無論我和我父母往

哪裡去，祂總會供給我們很好的房屋。祂也將優良的教育給我。

作為宣教士的子女，必需面對社會的互動和轉校的問題。而我對這些事情卻是十分感恩，因我從沒

有在認識朋友和與陌生人交談上遇到困難。我也不是個滿有偏見的人，所以我可以跟不同階層的人

士相處。我有這些性格，確實是神給我的福氣。

不過，無可否認是有困難的時候。在一個我們絕不知道明天會怎樣轉變的國家中生活是困難的。我

的父母能否凖時收取工資也難以保證。儘管如此，神的恩手總會介入其中。羅馬書 8章 28節 ：

「我們曉得萬事都互相效力，叫愛神的人得益處，就是按他旨意被召的人。」即使在最危急的時

候，我一切所需的都得到供應。祂對我的施予是超乎我所想所求。祂是何等豐富和信實的神。

我會繼續我作為宣教士子女的人生旅程，我還要走很多年。但不論在任何時刻，我確知神必會看顧

我。


